

## Salon horloger Imagination à Neuchâtel, report en 2022

**Endeuillée, la manifestation prévue face au lac de Neuchâtel du 1<sup>er</sup> au 6 septembre 2021 est reportée en 2022. Le cœur rempli de reconnaissance à l'égard de tous les acteurs impliqués, les organisateurs communiquent.**

Carlo E. Naldi et André Colard, organisateurs du salon Imagination saluent avant tout avec reconnaissance et sincérité l'ensemble des acteurs qui, par leur enthousiasme, leur implication, parfois leur engagement spontané, ont adhéré au concept de cet événement prévu sur le site exceptionnel des bords du lac de Neuchâtel et placé sous le signe d'une totale indépendance, à l'écart de tout conflit d'intérêt. A commencer par les dizaines de marques exposantes, par un bouquet de partenaires proactifs et impliqués, par des autorités particulièrement bienveillantes ainsi que par les acteurs d'une couverture médiatique riche en précieuses retombées.

Annoncée comme festive, conviviale et pétillante d'un retour à la vie et à ses expressions présentes les plus joyeuses, **la manifestation Imagination vient d'être frappée par un deuil familial**. A contrecœur, privilégiant le respect d'engagements pris auprès de plusieurs dizaines d'exposants, sans parler de ceux qui, à l'heure de ces lignes sont encore pleine phase de réflexion, la société organisatrice préfère concentrer tous ses efforts sur 2022.

La foi demeure. Foi en ces valeurs uniques qui font la particularité de ce salon Imagination. D'abord la légitimité du choix de Neuchâtel, terroir historique d'une horlogerie historique suisse qui, hormis le cadre fantastique de sa cité lacustre, se trouve au cœur mondial du tissu horloger. Ensuite, la vocation indéfectible d'être un événement particulièrement propice aussi aux marques indépendantes, parfois privées d'une mise en lumière méritée. Un événement ouvert également au public, aux institutions en charge de la transmission des savoirs et des rayonnements horlogers d'ordre culturel.

Les organisateurs d'Imagination communiqueront prochainement les détails et les évolutions prévues afin que l'édition 2022 soit un succès avant tout sectoriel.

Fait à Neuchâtel, le 20 juillet 2021.  
(((2'376 signes, 347 mots)))

**IMAGINATION NEUCHÂTEL PHOTOS HD**  
<https://bit.ly/3hUVfpi>

### Contacts

Carlo E. Naldi +41 79 301 04 67  
(merci de privilégier une première prise de contact via SMS)  
carlo@naldi.swiss

André Colard +41 79 203 67 42

[www.imagination.swiss](http://www.imagination.swiss)